

BAB V

PENUTUP

1.1.Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan penulis dengan judul “Peran Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Mahasiswa Universitas Labuhanbatu. Dari berbagai data yang telah penulis peroleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Peran pustakawan dalam menumbuhkan minat baca mahasiswa universitas Labuhanbatu adalah dengan melakukan strategi kegiatan agar dapat menstimulasi tumbuhnya minat baca pada diri mahasiswa, seperti pegawai perpustakaan memanfaatkan perpustakaan sebagai bagian dari proses belajar mengajar, memberikan penghargaan bagi mahasiswa yang paling rajin berkunjung ke perpustakaan, serta mengadakan perlombaan, seperti lomba membuat puisi, cerpen, karangan, dan klipng.
2. Untuk menumbuhkan minat baca mahasiswa Univesitas Labuhanbatu antara lain: Mewajibkan staf pengajar dalam menyusun rancangan sistem instruksional, dimana diidentifikasi secara jelas sumber-sumber belajar yang perlu dipelajari peserta didik dengan atau tanpa bimbingan staf pengajar dan mewajibkan mahasiswa untuk berinteraksi dengan literature atau bahan pustaka yang telah ditentukan. Pada dasarnya, penumbuhan minat baca pada mahasiswa bukanlah semata-mata merupakan tanggung jawab pihak pengelola perpustakaan. Dosen, orangtua, keluarga, dan lingkungan masyarakat juga berpengaruh dalam penumbuhan kesadaran akan pentingnya membaca. Namun demikian,

pustakawan sebagai pengelola perpustakaan khususnya di sebuah lembaga universitas, juga memiliki peran yang penting dalam usaha penumbuhan minat baca para mahasiswa. Pustakawan harus memiliki berbagai strategi kegiatan agar dapat menstimulasi tumbuhnya minat baca pada diri mahasiswa.

1.2.Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kenyataan yang ada di lapangan, maka penulis dapat memberikan saran atau masukan yang mungkin berguna bagi pihak universitas dan perpustakaan. Sehingga dapat dijadikan sebuah acuan untuk lebih meningkatkan kinerja dan peran dalam meningkatkan minat baca mahasiswa. Terkait dengan hal tersebut, maka beberapa saran yang direkomendasikan penulis antara lain:

1. Bagi pihak universitas, diharapkan untuk terus mendukung dan mensukseskan setiap program dan kegiatan di perpustakaan. Pihak universitas diharapkan menerapkan sistem jam wajib berkunjung ke perpustakaan bagi para mahasiswa. Selain itu juga menyediakan alokasi dana untuk pemenuhan kebutuhan di dalam perpustakaan. Hal tersebut guna membuat perpustakaan dapat menjalankan fungsinya dengan baik sehingga akan meningkatkan kualitas perpustakaan.
2. Bagi pustakawan, diharapkan untuk terus memperbaiki kinerja di perpustakaan. Baik dari segi penyediaan, pengelolaan, dan perawatan bahan pustaka, serta pelayanan bagi pengunjung perpustakaan. Pustakawan juga diharapkan dapat terus berinovasi dalam menciptakan

strategi guna memotivasi siswa agar gemar membaca buku dan meningkatkan minat belajarnya.

3. Bagi dosen, diharapkan untuk memberikan semangat bagi para mahasiswa atau memotivasi mereka untuk lebih meningkatkan minat baca. Misalnya dengan memberikan pemahaman dan pengetahuan mengenai manfaat membaca. Kemudian dosen juga harus menciptakan metode pembelajaran yang dapat merangsang minat baca mahasiswa, misalnya dengan mengajak mahasiswa belajar di perpustakaan. Selain itu, dosen diharapkan dapat menjadi figur dan panutan bagi mahasiswa dalam hal kecintaan terhadap membaca.
4. Bagi mahasiswa, diharapkan untuk lebih meningkatkan semangat belajar dan minat membacanya. Gunakanlah waktu sebaik mungkin untuk memperluas ilmu pengetahuan dengan membaca.